

Thun, 20. Juni 2018  
**MEDIENMITTEILUNG**

## **Spital STS AG: Meilensteine mit überregionaler Ausstrahlung**

**Die Generalversammlung der Spital STS AG hat am 19. Juni 2018 ein aktives und anspruchsvolles Geschäftsjahr gewürdigt. 2017 hat die Spital STS AG erneut mehr Patienten betreut und konnte den Gewinn steigern.**

Ins Geschäftsjahr 2017 fallen die Fertigstellung der umfassenden Sanierung der Operationssäle im Spital Thun, die Eröffnung des Medizinischen Zentrums Thun am Bahnhof sowie die Vereinbarung der strategischen Kooperation mit der Medbase Gruppe («Medbase Berner Oberland AG») im Bereich der medizinischen Grundversorgung. Zudem hat das Schweizerische Institut für ärztliche Weiter- und Fortbildung (SIWF) die Medizinische Klinik unter der Leitung von Prof. Dr. med. Armin Stucki, Chefarzt, neu als Weiterbildungsstätte der höchsten Stufe A (bisher B) anerkannt und das Neubauprojekt an der Burgstrasse 2 in Thun konnte wie geplant vorangetrieben werden.

Die Spital STS AG schliesst das vergangene Jahr mit einem positiven Ergebnis ab. Insgesamt wurden rund 16'700 Patienten stationär behandelt und betreut und 215'000 ambulante Patientenbesuche verzeichnet. Diese Gesamtzahlen umfassen den akutsomatischen Bereich und die Psychiatrie. Hinzu kommen noch über 7'300 Einsätze des Rettungsdienstes der Spital STS AG. Der Konzernumsatz betrug 277 Mio. Franken. Es resultierte ein Gewinn von knapp 14 Mio. Franken.

Die Generalversammlung – Alleinaktionär ist der Kanton Bern, vertreten durch die Gesundheits- und Fürsorgedirektion (GEF) – stimmte an der Generalversammlung der Spital STS AG sowohl der Jahresrechnung, dem Geschäftsbericht, der Verwendung des Bilanzergebnisses, der Entlastung der Mitglieder des Verwaltungsrats und der mit der Geschäftsführung betrauten Personen, der Entschädigung des Verwaltungsrats als auch der Wiederwahl der Revisionsstelle zu. Dieses Jahr fanden an der Generalversammlung keine Wahlen von Mitgliedern des Verwaltungsrats an.

[Link zum Geschäftsbericht 2017](#)  
[Zahlen 2017 in Kürze](#)

**Dr. iur. Thomas Bähler**

Verwaltungsratspräsident Spital STS AG

Tel. 031 390 25 57, E-Mail: [thomas.baehler@kellerhals-carrard.ch](mailto:thomas.baehler@kellerhals-carrard.ch)**Kurzporträt der Spital STS AG**

Die Spital Simmental-Thun-Saanenland (STS) AG gewährleistet als Regionales Spitalzentrum in den Spitalbetrieben Thun und Zweisimmen die medizinische Versorgung für eine stetige Wohnbevölkerung von über 130'000 Menschen und die Touristen in der Region. Über 1'800 Mitarbeitende sorgen rund um die Uhr für das Wohl der Patientinnen und Patienten. Pro Jahr werden über 16'500 stationäre Patienten behandelt und rund 215'000 ambulante Patientenbesuche verzeichnet.

Im Medizentrum am Bahnhof Thun werden Patienten mit körperlichen, nicht lebensbedrohlichen Beschwerden, Verletzungen oder Unfällen, für die eine Konsultation notwendig ist, die aber nicht direkt im Notfallzentrum des Spitals Thun stattfinden muss, rasch und unkompliziert ohne vorherige Terminabsprache medizinisch betreut.

Nebst der medizinischen und pflegerischen Akutversorgung gewährleistet die Spital STS AG in ihrem Versorgungsgebiet den Ambulanz- und Rettungsdienst und die ambulante und tagesstationäre psychiatrische Versorgung. Hinzu kommt die Führung von verschiedenen Langzeitpflege- und Altersheim-Einrichtungen (Alterswohnen STS AG), das Engagement für die berufliche Eingliederung (BFK Thun) sowie die Beteiligung an der easyCab AG im Bereich der Behinderten- und Rollstuhltransporte in der Region Bern und erweiterten Umgebung.